
パブリックコメントの実施結果 

■意見の集約結果と回答  

寄せられたご意見の集約及び本市の考え方は以下のとおりです。 

意見概要 市の考え方 

病院敷地内にヘリポートを整備し、ドクタ

ーヘリによる施設間搬送を積極的に活用し

て欲しい。 

ドクターヘリの活用につきましては、今後

の一次二次救急のレベル如何に関わらず、

当院医師の指示のもと、必要に応じて従来

どおり活用してまいります。またヘリポー

ト設置につきましては、施設の配置位置や

構造、ヘリポートの設置基準等の課題があ

り、今後、具体的に計画していくなかで検

討してまいります。 

太陽光発電をはじめとする再生可能エネル

ギーの導入について示すべきではないか。

PPA 事業者を活用することで初期費用、維

持管理費用は不要となるし環境面での取り

組みとして評価されると思う。 

加西市においては、エネルギーの地産地消

が実現された脱炭素のまちづくりを目指

し、「加西市気候エネルギー行動計画（第２

次加西市地球温暖化対策地域推進計画）」の

策定をすすめております。そのなかで、市

役所を中心に市民会館及び加西病院を含め

た周辺公共施設において、太陽光発電設備、

蓄電池、マイクロコージェネレーションシ

ステム、EV スタンドなどの整備を図り、公

共施設間で電力を融通しあうスマートグリ

ッドモデルの構築を目指しており、実現可

能性評価を実施したうえで、新病院の建設

に合わせて、具体的に検討してまいります。 

非常用発電機は必要最低限の規模で設置

し、通常時も太陽光発電＋蓄電池を活用し

ながら、万が一の災害時には非常用電源と

して活用できるシステムを検討してはどう

か。加えて、公用車に電気自動車を導入す

れば非常時に大型蓄電池としての活用も可

能となる。 

 


